La Corriente del Río Sur

RIVER

SOUTH

Promover el interés y la colaboración para la administración de cuencas hidrográficas

Edición de marzo de 2023 Volumen 4 Número 3

Restauración de Cuencas Hidrográficas: el impacto colectivo de una comunidad



"Nunca subestimes el poder de un pequeño grupo de personas comprometidas para cambiar el mundo. De hecho, es lo único que lo ha hecho". - Margaret Mead, Antropóloga Cultural

En 2020, Keep America Beautiful estudió las cantidades y cualidades de la basura en todo Estados Unidos. S carreteras y vías fluviales. Estimaron que 207 millones de artículos de protección personal (EPP; como máscaras y quantes) esta-

ban tirados solo en 2020. ¡Yeso es solo PPE! Imagine toda la basura desfigurando aceras, parques y calles de la ciudad y enredando aves, peces y otros animales salvajes. Es un problema abrumador con una solución algo simple: limpiaruna comunidad a la vez. Mientras que un solo grupo puede limpiar todo el país, ¡un solo grupo puede limpiar una comunidad! Desdeel otoño de 2018, el Departamento de Obras Públicas de Waynesboro ha organizado regularmente Días de Limpieza de Cuencas. Alo largo del año, un total de 110 voluntarios han recogido 210 bolsas de basura, algunos neumáticos e incluso un colchón. La y recogió basura a lo largo de Greenway, el

río South y segmentos de East Main Street, South Delphine Avenue, Hopeman Parkwa y y Bookerdale Road. La próxima limpieza de cuencas está programada para el Día de la Tierra, el sábado 22 de abril de 2023, a partir de las 9 a.m. hasta el mediodía. Este año, los voluntarios recolectarán basura a lo largo de Hopeman Parkway. ¡Cada par de manos marca la diferencia! ¡Haga clic aquí para ser parte de la transformación de este año!

¿Sabías que?

 Los voluntarios son esenciales para el éxito de Riverfest. Si está dispuesto a ayudar a unas necesita o ayudar con paseos en canoa, envíe un correo electrónico a Riverfest t: in

fo@riverfestwaynesboro.org.

- La ciudad de Waynesboro está organizando una tienda gratuita de Rain Barrel W el sábado 22 de abril a las 9 a.m. Se proporcionan materiales, pero losttendees deberán traer su propio taladro para el montaje. Haga clic <u>aquí</u> para registrarse.
- Conozca a los autores locales en Riverfest en la carpa de eventos especiales. Lea todo sobre Riverside Chats aquí

Conexiones: ¿Qué sigue en Riverfest?

¡La primavera está casi aquí! ¿Ves los brotes en las ramas de los árboles y las flores de primavera asomándose por el suelo? La naturaleza está despertando de su sueño invernal. A medida que su calendario comienza a llenarse de actividades al aire libre, ¡asegúrese de marcar el 29 de abril para Riverfest 2023! Este evento anual GRATUITO se lleva a cabo junto al río en Constitution Park South en Waynesboro a partir de las 10 a.m. Las actividades incluyen espectáculos de Reptile World, un Stream Safari, presentaciones del Centro de Vida Silvestre de Virginia, un Fish and Fun Rodeo, paseos en canoa, artes y manualidades para niños, pesca eléctrica y la siempre popular South River Duck Race. Venga a aprender sobre la conservación del medio ambiente y la administración de cuencas hidrográficas mientras disfruta del aire libre. ¿Quieres más información? Vaya a h riverfestwaynesboro.org/. Tenga en cuenta que Riverfest es un evento de descanso y, aunque las mascotas son queridas por todos, los organizadores de Riverfest solicitan que las deje en casa.

Te felicitamos a los siguientes miembros de la comunidad que se ofrecen como voluntarios como miembros de Riverfest Board M: Amber Buck, Haley Garnett, Brennen Gilbert, D ave Hennel, Robert Horowitz, Calvin Jordan, Lacy Kegley, Linda Matkins, Urbie Nash da Nicholson, Sue Overton, Wyn Paiste, Danielle Poole y Kristin Tro-



Da Un Paso Atrás: Cuando la pasión es contagiosa

El primer Riverfest fue en 1997. Para aquellos de ustedes que piensan que se siente como el año pasado, hagamos los cálculos: ¡fue hace 26 años! Riverfest comenzó en la

casa de Susanne Goldsmith, una dedicada conservacionista que vivía junto al río South en una de las casas más antiguas de Waynesboro. Un par de clases de escolares fueron a la casa para ver el río de primera mano y aprender la importancia del río enla comunidad. Poco después de su primer evento, Susanne reclutó a algunos voluntarios locales para que se convirtieran en miembros de la junta y establecieraned Riverfest como una organización sin fines de lucro. Durante varios años, el evento anual ofreció varias exhibiciones educativas y actividades para niños. Shumilde, más y más gente llegó. En 2002, gracias al ingenio de un nuevo miembro de la junta, ¡nació la carrera anual de patos! Ese inteligente miembro de la junta, Urbie Nash, se convirtió en presidente en 2004. Entendió el valor del evento y comenzó a pensar en formas de aumentar el interés y la asistencia. Cuando se encontró con un cuervo llenod en un evento de reptiles interactivo en vivo cercano, ¡supo que había encontrado la respuesta! Gracias al ingenio de Urbie y una foto de periódico de media página de la nueva exhibición de serpientes vivas planeada para Riverfest ese año, la asistencia se duplicó y ha estado creciendo desde entonces. Riverfest todavía existe únicamente para alentar a los residentes a disfrutar del hermoso South River, el South River Greenway y todo lo que la naturaleza local tiene para ofrecer. ¡Vengan uno, vengan todos, celebren nuestros hijosjuntos!

